	History of the WWW
The first proposal for the WWW was made at CERN by Tim Berners-Lee in 1989, and further refined by him and Robert Cailliau in 1990. 

By the end of that year, prototype software for a basic system was already being demonstrated. To encourage its adoption, an interface to the CERN Computer Centre's documentation, to the "help service" and also to the familiar Usenet newsgroups was provided. 

The first web servers were all located in European physics laboratories and only a few users had access to the NeXT platform on which the first browser ran. CERN soon provided a much simpler browser, which could be run on any system.

In 1991, an early www system was released to the high energy physics community via the CERN program library. It included the simple browser, web server softwares and a library, implementing the essential functions for developers to build their own software. A whole range of universities and research laboratories started to use it. A little later it was made generally available via the Internet, especially to the community of people working on hypertext systems. 

The first web server in the United States came on-line in December 1991, once again in a pure research institute: the Stanford Linear Accelerator Center (SLAC) in California.

At this stage, there were essentially only two kinds of browser. One was the original development version, very sophisticated but only available on the NeXT machines. The other was the "line-mode" browser, which was easy to install and run on any platform but limited in power and user-friendliness. It was clear that the small team at CERN could not do all the work needed to develop the system further, so Tim Berners-Lee launched a plea via the Internet for other developers to join in. 

Several individuals wrote browsers, mostly for the X-window system. The most notable from this era are MIDAS by Tony Johnson from SLAC, Viola by Pei Wei from O'Reilly, Erwise by the Finns from the Helsinki University of Technology.

Early in 1993, the National Center for Supercomputing Applications (NCSA) at the University of Illinois released a first version of their Mosaic browser. This software ran in the X Window System environment, popular in the research community, and offered friendly window-based interaction. Shortly afterwards NCSA released versions also for the PC and Macintosh environments. The existence of reliable user-friendly browsers on these popular computers had an immediate impact on the spread of WWW. The European Commission approved its first Web project (WISE) at the end of the same year, with CERN as one of the partners. By late 1993 there were over 500 known web servers, and WWW accounted for 1% of Internet traffic, which seemed a lot in those days! (the rest was remote access, e-mail and file transfer) 

1994 really was the "Year of the Web". The world's First International World-Wide Web conference was held at CERN in May. It was attended by 400 users and developers. As 1994 progressed, Web stories got into all the media. A second conference, attended by 1300 people, was held in the US in October, organised by NCSA and the already created International WWW Conference Committee. 

By the end of 1994, the Web had 10,000 servers, of which 2,000 were commercial, and 10 million users. The technology was continually extended to cater for new needs.  

In such contest, an essential point was that the Web should remain an open standard for all to use and for no-one to lock up into a proprietary system.

In this spirit, CERN submitted a proposal to the Commission of the European Union under the ESPRIT programme: "WebCore". The goal of the project was an International Consortium, in collaboration with the US Massachusetts Institute of Technology (MIT). Tim Berners-Lee officially left CERN at the end of 1994 to work on the Consortium from the MIT base. But with approval of the project, it was decided that further Web development was an activity beyond the Laboratory's primary mission. A new home for basic Web work was needed. 

The European Commission turned to the French National Institute for Research in Computer Science and Controls (INRIA), to take over the role of CERN.

In January 1995, the International World-Wide Web Consortium (W3C) was founded "to lead the World Wide Web to its full potential by developing common protocols that promote its evolution and ensure its interoperability".

W3C, run jointly by MIT/LCS in the United States, INRIA in France, and Keio University in Japan, in 2002 had more than 500 Member organizations from around the world.


	История Всемирной паутины

Впервые  предположения о всемирной паутине было выдвинуто в Европейской лаборатории физики элементарных частиц (ЦЕРН - CERN) Тимом Бернерс-Ли в 1989, а позже усовершенствовано им и Робертом Кайо в 1990. 
К концу года  уже были продемонстрированы экспериментальные программные средства для базовой системы. Чтобы способствовать их внедрению, был обеспечен доступ к документации Вычислительного Центра ЦЕРН, к "службе поддержки", а также к неформальным  форумам системы Usenet. 
Первые веб-серверы базировались в европейских физических лабораториях, и только несколько клиентов имели доступ к NeXT платформе, на которой работал первый браузер. Вскоре ЦЕРН предложил более простой браузер, который мог работать на любой системе.


В 1991 благодаря библиотеке программ ЦЕРН первая Интернет-система была продемонстрирована научно-исследовательскому сообществу, занимающемуся физикой высоких энергий. Система состояла из простого браузера, программных обеспечений сетевого сервера и библиотеки, которая была предназначена для разработчиков, создающих собственные компьютерные программы. Ряд университетов и научно-исследовательских лабораторий начали пользоваться ею. Немного позже, благодаря Интернету, она стала общедоступна, особенно людям работающим в гипертекстовой системы. 
Первый веб-сервер в Соединенных Штатах был подключен в режим он-лайн в декабре 1991 в институте фундаментальных исследований: Стэнфордском Центре Линейного Ускорителя (СЦЛУ) в Калифорнии.

На тот период было только два вида браузера. Первый был начальной версией, передовой, но доступный только на NeXT машинах. Второй  был «line-mode, который был легок в установке, работал на любой платформе и удобным в использовании, но с ограниченной производительностью. Стало  ясно, что небольшая команда в ЦЕРН не в состоянии выполнить всю работу, необходимую для дальнейшего развития системы, поэтому Тим Бернерс-Ли через Интернет начал поиски разработчиков. 
Несколько специалистов создали браузеры, главным образом для системы X-Window. Наиболее известные в то время  - MIDAS Тони Джонсона из СЦЛУ; Viola  Пеи Веи из O'Рейлли; Erwise, созданный финнами в Хельсинском Университете Технологий.

В начале 1993  Национальный Центр по Использованию Суперкомпьютеров (НЦИС) в Университете штата Иллинойс выпустил первую версию браузера Mosaic. Это программное обеспечение работало в системе X-Window, популярной в научном сообществе, и предлагало  взаимодействие на основе Window. Вскоре НЦИС выпустил версии также для персональных компьютеров и операционной среды Макинтош. Существование надежных и легких в использовании браузеров на популярных компьютерах этих серий  имело непосредственное влияние на распространение Всемирной паутины. В конце того же года  Европейская Комиссия одобрила первый Веб-проект (WISE), в качестве одного из партнеров выступил ЦЕРН. К концу 1993 было более  500 известных серверов сети, и Всемирная паутина составляла 1 % Интернет-трафика, который казался огромным в те дни! (удаленный доступ, электронная почта и передача файлов).

1994 стал "Годом Сети". Первая международная конференция «Всемирной паутины» была проведена в ЦЕРН в мае. Ее посетили 400 пользователей и разработчиков. Поскольку шел 1994, новости о Сети вошли во все СМИ. Вторая конференция, которую посетили 1300 человек, была проведена в США в октябре и организована НЦИС и уже созданным Международным Согласительным Комитетом. 

К концу 1994, Сеть имела 10 000 серверов, из которых 2 000 были коммерческие с10 миллионами пользователей.  Технология непрерывно развивалась, удовлетворяя новые потребности. 

     В такой конкуренции существенным было то, что сеть оставалась открытым стандартом  для всех, и никто не мог укрыться в закрытой программе. 
В свете происходящего, ЦЕРН представил проект "WebCore"(веб-центр) на рассмотрение в комиссию Европейского союза в соответствии с программой ESPRIT (Европейская стратегическая программа разработок и исследований в области информационных технологий). Целью проекта был Международный Консорциум  в сотрудничестве с Американским Массачусетским Институтом Технологий (МИТ). В конце 1994 Тим Бернерс-Ли официально перешел из ЦЕРН в МИТ, чтобы продолжать разрабатывать Консорциум. Но с одобрением проекта было решено, что дальнейшее развитие Сети было вне целевого назначения лаборатории. Было необходимо найти новое место для основной работы сети. 

Европейская Комиссия обратилась к французскому Национальному институту исследований в области компьютерной обработки данных и автоматики (НИИКОДА) выполнить роль ЦЕРН.
В январе 1995 был основан Международный Консорциум Сети (МКС), "чтобы вести Всемирную Паутину к полной реализации ее потенциала, развивая общие протоколы, которые способствуют ее развитию и гарантируют ее способность к взаимодействию".

Консорциум,  управляемый совместно МИТ/ЛЦС в Соединенных Штатах, НИИКОДА во Франции, и Университетом Кейо в Японии, в 2002 насчитывал более  500 членских организаций по всему миру. 



